

DEL 18 AL 20 DE OCTUBRE EN LAS ROZAS THE STYLE OUTLETS

## Llega la Feria “Impulsa tu Startup”, el espacio para conocer y probar los proyectos más innovadores en Las Rozas

- Este fin de semana puedes conocer los productos y soluciones más innovadoras en Las Rozas The Style Outlets.
- Cinco startups tendrán un stand en la zona central del centro comercial para dar a conocer sus proyectos tecnológicos.
- Los visitantes podrán probar caramelos saludables, apps de moda circular y turismo rural, paneles solares de fácil instalación para balcones y saber su talla exacta de anillo para compras online.
- Entre los asistentes que voten por su startup favorita se sorteará una tarjeta regalo de 250 euros válida en todas las tiendas.

18 de octubre de 2024.- ¿Quieres conocer las ideas y productos más innovadores del mercado? Este fin de semana, en Las Rozas, tendrás la oportunidad de probar y votar los productos y soluciones innovadoras que cinco startups, seleccionadas entre 30 aspirantes, mostrarán en el centro comercial Las Rozas The Style Outlets. La Feria [Impulsa tu Startup](#) llega por segundo año consecutivo, de la mano de [Las Rozas Innova](#), la Empresa Municipal de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas, y [Las Rozas The Style Outlets](#).

El objetivo de esta iniciativa es, por un lado, acercar a vecinos y visitantes del centro las soluciones que se están desarrollando en Las Rozas y su entorno, y, por otra parte, apoyar a las empresas de reciente creación en la búsqueda de sus primeros clientes reales para testar su producto.

“La colaboración entre el Hub Las Rozas Innova y Las Rozas The Style Outlets proporciona a los emprendedores un entorno real de pruebas para validar su

tecnología o su idea de negocio y para darse a conocer en un espacio con una enorme afluencia de público”, señala **José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.**

“El centro comercial es un entorno súper potente para la visibilidad de las startups y para aumentar las posibilidades de éxito de las empresas emergentes, que necesitan de un apoyo mayor para seguir creciendo”, añade **Leticia Gorozarri Salorio, gerente de Las Rozas The Style Outlets.**

### Éstas son las startups que mostrarán sus productos

Desde este viernes 18 de octubre al medio día, hasta el domingo 20, en horario de 11h a 14h y de 15h a 20h, se podrán descubrir las propuestas de las empresas elegidas entre más de 30 solicitudes recibidas.

El público visitante podrá votar por su startup favorita y entrar en el sorteo de una tarjeta regalo de 250 euros, válida en las tiendas del centro comercial.

Se podrán probar los caramelos de [Cracx](#), hechos con xilitol que aumenta el flujo salival, (pensado también para pacientes en tratamiento oncológico), apto para diabéticos y dietas veganas, bajo en calorías y que permite tener un sistema digestivo saludable y cuidado.

También podrán conocerse la plataforma de [Ecodicta](#), de moda circular que apuesta por la economía colaborativa y los kits solares de autoconsumo para balcones de [Solar Lab](#), que destacan por alta calidad y fácil instalación.

En el stand de [Zigzig Travel](#), podremos planificar la próxima escapada gracias a su app que fomenta el turismo rural a través de la promoción de actividades y experiencias en comarcas rurales mediante localización GPS. Por último, con [Aitaca](#) y su app de Inteligencia Artificial sabremos nuestra talla de anillo exacta, pensada para reducir cambios y devoluciones en el sector retail.

### Programa Early Adopters del Hub Las Rozas Innova

El [Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas Innova](#), a través de su Programa Early Adopters, pone la ciudad a disposición de las startups que

quieran probar y validar su tecnología. Desde Las Rozas Innova también se les facilitan recursos para identificar a los primeros clientes reales que probarán sus soluciones. El objetivo final es obtener visibilidad y métricas para aumentar sus posibilidades de éxito y de generación de riqueza y empleo en la ciudad. Aquellos emprendedores interesados en probar su tecnología en la ciudad pueden acceder a la página [web del Hub Las Rozas Innova](#) y completar el formulario.

***Más información:***

***Marta Palacio: 625 46 63 72***

***Micaela Quinteros: 606 94 15 99***